



Aktuelle Informationen der GdP Köln

17. November 2021

Aktuelle Verschärfungen durch den Krisenstab: Mitbestimmung des Personalrats missachtet!

Liebe Mitglieder,

heute hat die Behörde die gestern im Krisenstab durch die Mehrzahl der Mitglieder beschlossenen Verschärfungen der Maßnahmen mit Blick auf die aktuelle Pandemieentwicklung im Intranet veröffentlicht.

Um es klar zu sagen, wir sind in großen Teilen weder mit dem Inhalt, aber vor allem nicht mit der Art und Weise des Zustandekommens einverstanden!!

Der Personalrat wurde bisher nicht wie durch das LPVG NRW vorgesehen im Rahmen seines Mitbestimmungsrechts durch die Behörde dazu beteiligt.

Selbstverständlich verschließen auch wir nicht die Augen vor der aktuellen Entwicklung.

Allerdings hätten wir die Ausweitung von 2G plus Schnelltest für zielführender gehalten, so wie auch die Landesregierung in ihrer neuen Corona-Schutzverordnung.

Wir sind nicht davon überzeugt, mit allgemeiner Maskenpflicht ab sofort innerhalb des PP Köln keinen Unterschied mehr zwischen Geimpften und Ungeimpften zu machen.

Dass die Sporträume und Sozialräume geschlossen wurden und nicht die Belegung reduziert und auf 2G plus Schnelltest beschränkt wird, ist ebenfalls zu kritisieren.

Wir hätten als Behörde auch durchaus die anstehenden Neuregelungen auf Bundesebene abwarten können.

So oder so, wir werden das morgen in der anstehenden Personalratssitzung thematisieren und unsere Schlüsse daraus ziehen. So geht es nach knapp zwei Jahren Pandemie sicherlich nicht!!

